Comienza Mes de Europa en Cuba



Jornada Mes de Europa en Cuba

La Habana, 9 abr (RHC) El arte, las culturas, tradiciones y el propósito de tender puentes fraternales regirán la segunda edición del Mes de Europa en Cuba, que hoy comienza hasta el 9 de mayo bajo la premisa Unidos en la diversidad.

El cine será el protagonista de esta cita que incluye en su amplio programa todas las manifestaciones artísticas, y además de La Habana, por primera vez amplía su alcance a las provincias de Cienfuegos, Holguín, Santiago de Cuba y el municipio especial Isla de la Juventud, según se informó en conferencia de prensa.

Sobre el evento, la embajadora de la Unión Europea (UE) en Cuba, Isabel Brilhante, adelantó que tendrá carácter multicultural y multinacional, y la obra artística concebida para los diversos escenarios destacará los vínculos con Cuba, en una mezcla de lo clásico y lo contemporáneo.

Brilhante expresó que una vez más la delegación de la UE en La Habana y las embajadas de los estados miembros acreditados en la isla han unido sus esfuerzos para materializar este proyecto.

Según la diplomática, el gran protagonismo del cine en esta edición se evidencia en las acciones centrales del programa.

Aquí se incluyen el Festival de cine europeo, una Muestra Internacional de Cine educativo para el público infantil y adolescente, y el Festival Internacional de Cine y Medioambiente del Caribe «Isla Verde», promovido por el actor y realizador cubano Jorge Perugorría, recientemente galardonado con el Premio Nacional de Cine.

Dentro del Festival de cine europeo estarán representados 16 de los 17 países que tienen sedes diplomáticas en La Habana, y 24 de los 27 integrantes de la UE.

También se invitó al público a participar en la mayoría de las distintas actividades de este suceso cultural, en un abierto abanico compuesto de conferencias, coloquios, exposiciones de artes visuales, conciertos, talleres, encuentros literarios, proyección de documentales y películas.

Habrá además visitas guiadas, clases de danza contemporánea y desfiles de moda, un torneo deportivo, una serie de emprendimiento, otra de estudios y dos concursos.

En este contexto los embajadores de países de la UE en Cuba expusieron sus respectivos programas dentro de la cita, que exhibirá música universal y clásica, artes plásticas, danza, culinaria, cine, literatura, y más, en una plataforma para estrechar vínculos entre artistas e instituciones de la región y Cuba.

Como parte del programa Transcultura, de la Unión Europea y la Unesco, se realizarán acciones destinadas a apoyar a jóvenes y mujeres emprendedores, y capacitarlos en las industrias culturales y creativas.

Asimismo para las niñas y los niños estará el concurso infantil Dibujando a Europa, con premiación el 8 de mayo en el Palacio del Segundo Cabo del Centro Histórico habanero.

Se realizará igualmente el taller de literatura infantil sueca Pippa y sus amigos, acompañado de la exposición itinerante Nunca violencia, en homenaje a la escritora de cuentos infantiles Astrid Lindgren, el 24 de abril, en la Biblioteca Nacional de Cuba José Martí.

La cita concluirá con celebraciones junto a los cubanos justo el Día de Europa, el próximo 9 de mayo. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba